

Maui, nuestro pariente egipcio

Por Andrés Sabella

EN la literatura chilena, el nombre de Oscar Fonck Sieveking no sólo aparece lejano a sus raíces. También, a sus temas y predilecciones: vive en estudio apasionado de los grandes misterios de la Tierra y del Hombre. Vendría a ser entre nosotros un escritor de la categoría de Roger May, por señalar a un curioso de "otros ojos" para verse, entenderse y admirarse.

En "Construyamos arcas" se enfrentó al porqué de los Continentes Desaparecidos, para avanzar, en seguida, hacia las corrientes esotéricas de la Parasicología, afanoso siempre por proporcionarnos una nueva luz de revelaciones.

En este rumbo, nos encontramos con su libro reciente, *Vikingos y Berberiscos* que subtítulo "Los más osados conquistadores", promoviendo una originalísima versión acerca de quiénes fueron los primeros navegantes que arribaron a nuestras costas, cuestión que interesa, por igual, a los cu-

riosos de la Historia y a los turistas, con ideas en sus valijas.

Sostiene Fonck Sieveking que en el año 232 A.C. llegaron a Santo Domingo, 6 barcos egipcios, comandados por Raya y Maui. Egipto era, entonces, gobernado por Ptolomeo III, cuya mujer, Berenike, fue reina de Libia. Para apoyar su tesis, recurre a un argumento en piedra: la inscripción hallada en el interior de Tinguiririca, traducida por el profesor de la Universidad de Harvard Barry Fell. Esta inscripción manifiesta el impulso colonialista del estado poderoso: la tal declaración, únicamente, informaba de la "anexión de 4.000 millas de este territorio para la corona de Egipto, en el año real 16".

Fonck Sieveking no se conforma con la riqueza documental de los libros. Busca en terreno lo que podría fortalecer en sus ideas. De este modo, en 1946, descubrió, en Rocas de Santo Domingo, una Piedra del Sol, o Intihuatana, que ninguna relación tenía con la cultura mapoche.

Demolida, actualmente, tras 14 años de insistir Fonck en sus valores, se encuentra en visperas de ser repuesta, en una excelente reconstrucción, obra, victoriosa del escritor. Pronto se verá viva esta indicadora de los equinoccios, enriqueciendo nuestro pasado, con lazos que rozan horas legendarias del hombre.

El libro "Vikingos y Berberisco" abre una ventana al "esto fue" de nuestros remotos parentescos, uniéndonos al crisol de todas las sangres del hombre: de acuerdo a su planteamiento, atrás, en el fondo de nosotros, se levanta Maui y sus expedicionarios, moldeando el ser de nuestros indios, tanto como el de los peruanos.

En 170 páginas, Fonck Sieveking nos embarca en un viaje de retornos, del que regresamos entre asombros y fortunas, sintiendo que nuestra ignorancia se ha disminuido en algo y que los misterios esenciales continúan invitándonos a penetrarlos. Con guías, como este autor, cualquiera aventura no termina "con las manos vacías".

la Genta, Icoepilla, 18-10-1982 p.2.

Maui, nuestro pariente egipcio [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Maui, nuestro pariente egipcio [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile